

# BERITA TERBARU

## Rapat Koordinasi Persiapan Pemasangan APK Pemilu 2024 di Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi: Sinergi Antara Bhabinkamtibmas dan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 17, 2023 - 11:46



*Rapat Koordinasi Persiapan Pemasangan APK Pemilu 2024 di Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi: Sinergi Antara Bhabinkamtibmas dan Masyarakat*

SUKABUMI - Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong yang turut serta dalam Rapat Koordinasi Persiapan Pemasangan Titik Lokasi Alat Peraga Kampanye (APK) Pemilu 2024. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 17 November 2023, pukul 09.00 WIB hingga selesai, di Aula Kantor Desa Bojongkalong, Kp. Pangkalan Rt. 03/02, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, bersama dengan unsur pemerintahan dan masyarakat setempat, turut menghadiri rapat koordinasi yang bertujuan untuk menyusun strategi pemasangan APK Pemilu 2024 di wilayah Desa Bojongkalong. Kegiatan ini menjadi bukti sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam mendukung kelancaran proses demokrasi.

Dalam rapat tersebut, dipaparkan lokasi-lokasi strategis yang akan dijadikan titik pemasangan APK Pemilu. Sebanyak 20 titik tersebar di berbagai wilayah desa, mencakup pertigaan-pertigaan jalan, depan tempat-tempat strategis seperti pabrik dan penggilingan padi, serta jembatan-jembatan yang strategis.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, beliau menekankan pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menyukseskan pelaksanaan Pemilu 2024. "Kami sangat mengapresiasi partisipasi Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong dan semua pihak yang terlibat dalam rapat koordinasi ini. Sinergi ini adalah modal besar untuk menciptakan pemilu yang aman, damai, dan demokratis," ujar Kapolres.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini tidak hanya sebagai representasi kepolisian, tetapi juga sebagai bentuk nyata kepedulian terhadap kelancaran proses demokrasi di tingkat desa. Hal ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi yang menitikberatkan pada pendekatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.